

Diputado Saffirio, alcalde Jaramillo y dirigentes piden a Ministro de Vivienda agilizar proyectos habitacionales de la comuna de Lautaro

Con la intención de solicitar que se agilice la tramitación de dos proyectos habitacionales de la localidad de Lautaro, el diputado Jorge Saffirio, el Alcalde de la comuna, Ricardo Jaramillo y dirigentes del comité San José II y Altos del Valle se trasladaron hasta Santiago para reunirse con el Ministro de Vivienda, Carlos Montes.



Según el Ministro de Vivienda, Carlos Montes, "ha sido una buena reunión, me plantearon todos los antecedentes del proyecto y esto me permite conversar ahora con el Serviu de allá para entender qué argumentos pueden llevar a tener que integrarlo a otro proyecto y no tenga su autonomía. Este comité tiene el proyecto, tiene una EP, tienen una entidad constructora, tienen todas las condiciones para hacerlo".

Por su parte, el diputado Jorge Saffirio, quien gestionó la reunión con el Ministro, indicó que "fue una gran reunión. Cuando hay partici-

pación, cuando están todos los interesados, la entidad patrocinante, los comités, la empresa constructora, el alcalde con sus asesores, y se vienen a plantear a los ministerios los distintos problemas a los que se enfrentan los comités, yo creo que es fácil sacar los temas adelante. Yo me voy tremendamente optimista de la respuesta que nos va a dar en unos días más el Ministerio de Vivienda respecto de la necesidad de agilizar estos proyectos".

Según el alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo, "estoy muy agradecido de la gestión que realizó el diputado Saffirio para poder conseguir la

audiencia con el ministro. Creo que nos va a ir bien, porque lo que dijo el ministro fue muy clave, que le iba a pedir al director regional del Serviu que le entregue todos los antecedentes para él poder finalmente ojalá dar una buena noticia la próxima semana, esperamos nosotros".

Cristina Henríquez, secretaria del Comité San José II aseguró que "me pareció una reunión fantástica, muy provechosa. Como le explico,

me voy muy satisfecha con el tema de la reunión porque hemos podido llegar a buen puerto, como se dice, y no ir agotando todas las instancias para poder seguir avanzando como comité. Yo, en lo personal, llevo ocho años en el comité. Así que igual es harta la espera que hemos tenido. De todas maneras, el sueño de la casa propia se ve más cerca que nunca ahora".

Finalmente, Eduardo del Valle, dirigente del comité AL-

tos del Valle y de otros comités de la comuna, indicó que "quedamos esperanzados de que vamos a tener resultados a corto plazo y vamos a seguir avanzando para que la gente pueda tener su casa. Nosotros lo que más hemos rescatado siempre y resalta es el trabajo en conjunto que estamos desarrollando, porque aquí no es solamente las personas que somos visibles, sino que acá hay un trabajo mancomunado".